

Beas



Beas



Se le conocen pobladores desde la época Paleolítica localizados en zonas como el Arroyo Candón, Arroyo San Benito, Coto Candón...



Dólmenes Los Labradillos.

Situada en un camino de transito entre la zona minera y el mar (embarcaderos de Huelva o Palos) o la Niebla musulmana, fue conquistada a estos en 1219 por el rey Fernando III el Santo.



Ayuntamiento.



Iglesia de San Bartolomé.

Entre sus monumentos más representativos están la Iglesia Parroquial de San Sebastián del s.XV, su torre esta construida sobre una, aún más antigua, torre almenara que se comunicaba con las de Arenilla y la de Umbría, el hospital de Santa María (s.XVI) y le ermita de Clarines, que tras su destrucción por el terremoto de Lisboa em 1755, ha sufrido multiples ampliaciones y transformaciones para adaptarla a las necesidades de los devotos.



El casino de Labradores.



Molino de Agua.

Las Fiestas

Las Capeas son unos de los atractivos principales de las fiestas que se celebra en honor de su patrón San Bartolomé a finales de Agosto.



Las Romerías



En Beas celebran dos romerías: la de Clarines y la de la Virgen de España, en Sotiel.



